
【本日のプログラム】 

 司   会  岩瀬正広例会運営委員長 

 スピーカー  一般社団法人西尾青年会議所 第６４代理事長 村瀬智之氏 「ＳＤＧｓ企業活動に活かす」   

一般社団法人西尾青年会議所 専務理事 榊原裕美氏 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  ５９名    

１０月１３日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １２名    

訂正出席率 １００％ 
 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 
 
天野 卓君 先回の夜間例会多数のご出席有難うござい

ました。榊原専務理事さんも有難うございました。 

村瀬理事長、本日は宜しくお願い致します。 

羽佐田芳和君 ＳＡＡ懇談会に参加させて頂き有難うござ

いました。西尾ＲＣの過去の履歴や先を見据えたお話を

有難うございました。 

浅岡親睦委員長始め、委員の皆さん、クリスマス例会事

前打ち合わせ会、大変お世話になりました。コロナと同じ

ように忘れられないクリスマス会楽しみです。 

榊原裕美様、先日の観月例会、演奏有難うございました。 

クリスマス例会下見・試食会、天野会長にお世話になりま

した。 

村瀬智之西尾青年会議所理事長、本日卓話大変楽しみ

にしています。 

岩瀬淳治氏ホールインワンおめでとうございます。 

 先週の夜間例会はたくさんのご出席を頂き、ありがとうございました。浅岡委員長と１２月

のクリスマス例会、１月の新年例会と色々打合せを進めています。 

ナイナイ岡村さんの結婚発表を受け、女房が隣で２０・３０代女性を目当てに結婚相談所に

申込みする５０歳過ぎの勘違い男性が増えそうだと話していました。アメリカ大統領選の最終

討論会でＮＢＣウィークエンド・トゥデイのキャスター、クリステン・ウェルカーという綺麗な子が

司会をしていましたが、おじさん２人を上手に取り持っていたのが非常に印象的でした。 

私がＪＣを卒業したのは１９９５年ですが当時は日本全国に７５５のＪＣがあり、西尾ＪＣには１３０名のメンバーがいまし

た。９２年にブラジルで国連が主催する非常に大きな環境サミットがありリオデジャネイロまで行きました。その後色々

な会議があり今日のＳＤＧｓの話に繋がるのだと思います。本日はよろしくお願い致します。 
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斉   唱  「奉仕の理想」 

山﨑周彌君 生涯で始めてその経験をさせて頂きました。 

西尾ＪＣ理事長 村瀬智之さんのスピーチに期待致します。 

三浦康彦君 岩瀬淳治君ホールインワンおめでとうござい

ます。ＲＣ盛り上がっていますネ。 

ＪＣ村瀬理事長、榊原裕美専務ようこそロータリーに。卓話

期待しています。 

鳥山欽示君 結婚祝い(３３年)の花を頂きました。 

村瀬理事長、榊原専務理事ようこそ！ 

杉浦義浩君 西尾青年会議所 村瀬理事長、本日は卓話

楽しみにしています。 

加藤典男君 先日小さなコンペで優勝しました。結果はとも

かくゴルフが“ヘタ”になりました。ヘタ→やらない→さらに

ヘタ、悪いパラレルのまっただ中。 

三浦眞澄君 村瀬理事長、榊原専務ようこそ西尾ＲＣへ。 

杉浦 広君 西尾青年会議所 村瀬智之君、専務理事 榊

原裕美さん、ようこそ西尾ＲＣへ。スピーチ楽しみです。 

食事 

「新鮮料理の宿 たかしま」 



 

 

岩瀬淳治君 この度私事ではございますが、令和２年１０

月２４日西尾ゴルフクラブに於いてホールインワンを達成

いたしました。奇跡の瞬間は１５番ホール １６０ヤードで

起こりました。右からの軽いサイドアゲインストの中、７番

アイイアンで放ったボールは理想的な弧を描きカップ手

前５０㎝に着弾しそのままカップへと消えていきました。カ

ップインの快音は聞こえませんでしたので、ティーグラン

ドからはカップの向こうへ少し外れたと思っていましたが、

グリーン上へ到着すると球は一つもなく、という事は他の

人は誰も乗らなかったわけですが、自分のボールは見事

カップインでした。その後のホールは保険の期限のことと

か、コンペはいるのかなどと心ここにあらずという感じでよ

く覚えていません。今回は、セルフでプライベートという事

で派手なことは一切考えていませんが、縁起事ですので

ご報告させていただきます。 

榊原茂太郎君 岩瀬淳治君ホールインワンおめでとう。 

本年度はＳＤＧｓを周知・推進していくことが活動の一つの目的ですが、目の前に新型コロナウ

イルスという課題があるので、まずこれに対して青年会議所の中に新たな組織を設置し様々な対

策事業に取り組んできました。 

ＳＤＧｓとは、国連で採択された地球が抱える問題を解決するための世界共通の持続可能な目

標のことで、目標は１７個あり、それを達成するためのターゲットが１６９個あります。目標期限は２０ 

３０年で既に始まって５年経過しており、少なくとも周知の段階から行動する段階に移行するべき時ですが、認知度は

３２.９％、認知率世界１５位とまだ低く認知は進んでいません。ＳＤＧｓを企業活動に活かすための必要性を紹介しま

す。１つ目は社会課題への対応です。企業の根源を通じて社会貢献をしていくことが企業の本来あるべき姿だと考え

ると、企業活動の中でＳＤＧｓを推進する必要性もあるのではないでしょうか。２つ目は企業イメージの向上、３つ目はＳ

ＤＧｓの周知・普及が進めば取引条件としてＳＤＧｓを推進している会社かどうかが判断基準の一つになってくる可能性

があること。４つ目は色んなパートナーと事業活動などを通じてＳＤＧｓを推進していくことで、新たな事業機会が創出さ

れるのではないかいうことです。実際に取り組む場合、まずは従業員等にＳＤＧｓを理解してもらうことが重要です。最

もシンプルに短い時間で理解してもらう手法として２０３０ＳＤＧｓというカードゲームがあります。カードゲームの開催に

はファシリテーターとしての資格が必要ですが、西尾青年会議所に２名、この資格を取得した者がいますので開催し

たい企業様はお気軽にお声がけください。理解の次は、活用です。ＣＳＲ活動のように＋αで新しいこと始める必要は

ありません。通常の企業活動が何かしらＳＤＧｓと紐づけされるはずです。今の事業をＳＤＧｓに紐づけて考えることが、

取り組みへの第一歩です。最後に取組みの発信です。ＳＤＧｓのロゴやアイコンを国連広報センターよりダウンロード

できます。ＳＤＧｓのバッジもあります。ありがたいことにこういう機会でお話をさせて頂くと、青年会議所の事務局にバッ

ジをお求めに来られる方がいらっしゃいますが、事務局ではバッジを販売していません。 

岡田雅彦君 村瀬智之理事長、本日は卓話よろしくお願

いします。 

大内基浩君 村瀬理事長、榊原専務ようこそ西尾ロータリ

ーへ、今日は宜しくお願いします。 

淳君、ホールインワンおめでとうございます。 

山﨑克弥君 村瀬理事長、卓話ありがとうございます。今

のＪＣを大いに語って下さい。 

淳君おめでとう！ 

地方紙に載りました。 

岩瀬正広君 村瀬理事長、今日は楽しいお話よろしくお

願いします。 

本多 淳君 結婚記念のお花を頂きました。有難うござい

ました。 

杉浦竜基君 淳さんおめでとうございます。さすがですね。 

本田正則君 先日、県歯科医師会のコロナ対策・ＰＣＲ検

査。無症状ですが行いました。 

髙井英和君 岩瀬淳治さんホールインワンおめでとうござ

います。コンペの商品は６０インチ以上のテレビがいいで

す。 

永江義澄君 岩瀬淳治君ホールインワンおめでとう。さす

が何かを持ってる男ですね。記念コンペ期待してるよ！ 

神谷 明君 淳君おめでとう！ゴルフクラブ何でもお手伝

いします。万歳！ 

〔〔卓卓話話〕〕  一般社団法人西尾青年会議所 第６４代理事長 村瀬智之氏 

「ＳＤＧｓ企業活動に活かす」 


